

In English below ,

Chers Doctorants,

Les doctorales de l'ED DESPEG porteront cette année 2024 sur le thème

« L'inégalité : objet d'étude transdisciplinaire en Sciences Sociales »

et se dérouleront le

**VENDREDI 31 Mai 2024**

**Sur le campus Trotabas**

Le thème de l'inégalité soulève des enjeux d'analyse pour toutes nos disciplines : mesures des inégalités, analyse des mécanismes qui les sous-tendent, évaluation des politiques publiques pour les économistes ; rôle des pratiques managériales et responsabilité sociale des organisations pour les chercheurs en sciences de gestion ; réflexion sur l'évolution des institutions juridiques et politiques pour nos chercheurs en histoire du droit et des institutions et en sciences politiques. Pour les juristes, le terme d'inégalité revêt une grande polysémie, structurant à la fois le droit public et privé, étant au fondement de plusieurs régimes juridiques de droit international et européen.

Toutes les dimensions de l'inégalité pourront être abordées lors de cette journée. De plus, il s'agit d'un thème pour lequel le dialogue interdisciplinaire ne peut être que stimulant et formateur pour tous !

Nous attendons vos propositions de communication pour le Lundi 15 avril 2024 au plus tard par email à cette adresse : [ed-despeg@univ-cotedazur.fr](mailto:ed-despeg@univ-cotedazur.fr) .

Comme dans les éditions précédentes, sont bienvenues les propositions en Français ou en Anglais, en format court (présentation de projet de recherche en 10-15 minutes + discussion) ou en format long (Présentation de chapitre de thèse, papier de recherche en 20-30 minutes + Discussion).

Merci de soumettre votre proposition sous le format d'un fichier pdf incluant les informations suivantes :

Nom/Prenom :

Laboratoire de recherche :

Contact email :

Titre de la communication :

Résumé :

Langue préférée souhaitée : français ou anglais

Format de communication souhaité : court ou long

Disponible pour aider à l'organisation (1 demi journée) : oui ou non

Nous attendons vos propositions de communication nombreuses pour un évènement qui permettra de nous retrouver tous en présentiel pour une belle journée d'étude interdisciplinaire !

Flora Bellone

Directrice de l'ED DESPEG

Rappel : La participation aux journées de l'ED DESPEG donne droit à la validation d'heures de formation doctorale « disciplinaires et académique » (6h auditeur, 9h contributeur), l'aide à l'organisation à la validation d'heures de formations « professionnelle et techniques » (3h)

Dear PhD students,

The doctoral studies of the ED DESPEG will focus this year 2023 on the interdisciplinary theme of "Inequality: object of transdisciplinary study in Social Sciences" and will take place on

**FRIDAY May 31, 2024**

**On Campus Trotabas**

The theme of inequality raises analytical issues for all our disciplines: measurement of inequalities, analysis of the mechanisms underlying them, evaluation of public policies for economists; role of managerial practices and social responsibility of organizations for researchers in management sciences; reflection on the evolution of legal and political institutions for our researchers in the history of law and institutions and in political science. For jurists, the term inequality has great polysemy, structuring both public and private law, being the basis of several legal regimes of international and European law.

All dimensions of inequality can be addressed during this day. Furthermore, this is a theme for which interdisciplinary dialogue can only be stimulating and educational for everyone!

We are waiting for your communication proposals by Tuesday, April 15, 2024 at the latest by email to this address: [ed-despeg@univ-cotedazur.fr](mailto:ed-despeg@univ-cotedazur.fr).

We welcome proposals in French or English, in short format (presentation of research project in 10-15 minutes + discussion) or in long format (Presentation of thesis chapter, research paper in 20-30 minutes + Discussion).

Please submit your proposal as a pdf file including the following information:

First and Last Name :

Research Laboratory :

Contact e-mail:

Title of the communication:

Summary :

Desired preferred language: French or English

Desired format: short or long

Available to help with the organization (1 half day): yes or no

We are waiting for your many communication proposals for an event that will allow us all to meet face-to-face for a great day of interdisciplinary study!